Andachten in Venwegen

Seit Juni feiern wir wieder jeden zweiten Freitag im Monat um 10.30 Uhr in der Kapelle im Haus Maria im Venn miteinander Andachten. Dazu sind die Hausbewohner und alle Christen aus Venwegen eingeladen. Um auch Katholiken die Teilnahme zu ermöglichen, verzichten wir zunächst auf die Feier des Abendmahls. Auf besonderen Wunsch, zu besonderen Anlässen oder nach der Andacht kann nach vorheriger Absprache das Abendmahl gereicht werden.

Um möglichst vielen Hausbewohnern die Teilnahme zu ermöglichen, unterstützen Petra Jentgens und Angelika Mohn die Pfarrer und holen die älteren Menschen in ihren Zimmern ab. Hierbei fehlen uns weitere tatkräftige Frauen und Männer. Wir würden uns über Ihre Unterstützung freuen.